

EXPECTATIVA DE FITCH

En riesgo, nota del Infonacot

La calificación de la institución sería recortada por un cambio en su capacidad

DE LA REDACCIÓN

dinero@gimm.com.mx

La calificación del Instituto Fonacot está en riesgo de ser degradada en tanto deje de ser un organismo estratégico para el gobierno, advirtió la calificadora Fitch Ratings en su último informe sobre la institución.

“Las calificaciones del Instituto Fonacot pudieran ser degradadas ante un cambio en la capacidad y/o propensión de recibir soporte por el gobierno federal o en caso de que Fitch cambie su percepción sobre el grado de importancia estratégica que tiene el instituto para el gobierno”, alertó la compañía en su reporte de mayo.

- Señaló que las notas del instituto reflejan la capacidad y propensión altas de recibir soporte, en caso de ser requerido, por parte del gobierno.

- En el documento, detalló que la capacidad de soporte se refleja en la calificación en moneda extranjera de grado



Foto: Eduardo Jiménez/Archivo

VISIÓN. Para Fitch, la nota del Infonacot, que dirige César Alberto Martínez Baranda, refleja la propensión altas de recibir soporte.

A DESTACAR

Para Fitch, implícitamente existe una expectativa alta de que el instituto reciba soporte para continuar con su función, en caso de requerirlo.

de inversión de “BBB+” que México tiene actualmente.

Sin embargo, Fitch considera al Instituto Fonacot como una entidad estratégicamente importante para el gobierno, debido al rol que desempeña.

Explicó que, aunque el gobierno no estipule explícitamente su respaldo a las obligaciones del Instituto Fonacot, en opinión de Fitch, existe una expectativa alta de recibir soporte para continuar con su función.

Al cierre de 2014, el nivel de capitalización tangible (capital tangible/activos tangibles) que deduce del capital los beneficios por recibir en operaciones de bursatilización y otros intangibles, el Instituto Fonacot se ubicó en 38.7%; menor al indicador de 48.8% registrado en 2013.